

Le petit journal



du rétro !

Le sommaire :

Page N°1 ; le sommaire, le prochain rendez-vous ; l'Assemblée Générale,
Page N°2 ; Les bons vœux, Une journée d'expertises en mars à Saumur, CR « châtaignes et bernache »,
Page N°3 ; CR « les têtes givrées », petites annonces,
Page N°4 ; Bulletin d'inscription repas de l'AG, Offre Spéciale : le trophée des « 40 ans » du RS, bulletin d'adhésion,

Le prochain rendez-vous :

Dimanche 26 janvier 2025 : Assemblée générale ordinaire

L'assemblée générale annuelle aura lieu à l'hostellerie St Paul à Vivy.

09h45 : AG, bienvenue aux membres et à toutes les personnes intéressées (sans obligation d'adhésion).
12h00 : Verre de l'amitié offert (kir au vin blanc) à toutes les personnes présentes !
13h00 : Repas de l'AG (facultatif mais sur réservation).

Ordre du jour de l'AG :

Accueil, les vœux du président et du bureau à tout le monde !
Bilan moral et rétrospective des activités 2024 ; Les organisateurs s'exprimeront pendant le visionnage des photos de leur sortie (2/3 minutes).
Compte rendu financier et approbations.
Elaboration du calendrier des sorties 2025. (Bienvenue aux volontaires)
Questions et suggestions diverses...
Paiement de l'adhésion 2025 (remplir le bulletin d'adhésion page 4 et préparez votre chèque ou espèces).

Bulletin d'inscription pour le repas de l'AG (page 4) à envoyer avant le 15 janvier, merci.

Le menu du repas de l'AG à 30 €/pers ;

Tarte fine au canard, chantilly au fromage frais, figues et noix...
Roulé de cochon à l'italienne, jus de veau basilic...
Tarte tatin aux pommes et aux poires, glace vanille....

Vins AOP en bouteille **ou** une autre boisson à la demande, **et** café.

Les bons vœux !

2024 s'achève, ce fut une année forte, « l'année des 40 ans du Rétroviseur Saumurois » fêtée lors de notre « Super Rétro-Balade », mais pas que. Ce fut aussi tous les bons moments partagés avec vous, avec une présence nombreuse à chaque sortie autour d'une passion commune. Tout le bureau et moi-même vous présentons nos meilleurs vœux pour 2025, la santé bien sûr et plein de bonheur à partager ensemble. A très bientôt à l'assemblée générale. Jack

Une journée d'expertises (fin mars) à Saumur :

M Anselme De Bulois, agent AXA à Angers s'est spécialisé dans l'assurance des véhicules anciens. Il organise des journées d'expertises sur le département en liaison avec les clubs. La prochaine journée sera fin mars sur Saumur, au garage « Auto-Stop » qui met un pont à disposition. Il offre une boisson ou un brunch le midi, ambiance décontractée, et il nous propose un devis personnalisé sans obligation...

L'avantage est que le tarif de l'expertise est de 125€ au lieu de 200€ en individuel. La journée d'octobre n'a pas pu avoir lieu pour difficulté de disponibilités des intervenants. Ceux qui devaient passer sont enregistrés, mais vous pouvez poser votre candidature en contactant JF au 06 14 88 26 37 par sms ou en laissant un message.

CR sortie « châtaignes et bernache » 13/10/24 :

Petite cacophonie sur le point de rdv de 9h45, le quai de la Loire à Souzay est envahi par un vide-grenier ! Les organisateurs ont dirigé tous les équipages vers la place de l'église en plan B... Ça leur a donné chaud, d'autant qu'il y avait plus de 30 équipages enthousiastes à dompter. Un peu après 10h, le convoi multicolore s'est étiré sur « la route des vins ». On adore suivre l'apparition et la disparition des pavillons bombés dans les vignes aux couleurs de l'automne... Après Parnay, la chenille métallique s'est dirigée vers la route de Champigny, dans les bois du camp militaire pour déboucher à Fontevraud. Nous avons traversé les rues du village touristique encore fleuries puis nous sommes passés par le moulin de la Tranchée avant descendre dans les ruelles pentues de Montsoreau. De là, nous sommes remontés vers le cimetière de Candès St Martin avant de nous stationner au panorama d'où l'on voit la confluence de la Vienne et de la Loire... Petite pause pour les embrayages, quelques photos « souvenir » depuis ce point de vue régional magnifique...

Nous sommes redescendus du coteau pour passer le pont qui enjambe la Vienne, nous avons traversé le village de Brétignolles et nous sommes arrivés aux feux de Port Boulet. De là, nous sommes partis par la levée en direction de Tours, puis par les chemins des prés qui bordent la Loire jusqu'au camping de Chouzé.

Comme d'habitude, le site nous était privatisé, mais la municipalité nous avait demandé de ne pas rouler en dehors des voies goudronnées. On a de la chance, le ciel était voilé, mais pas de précipitations contrairement aux jours d'avant et de ceux qui ont suivis.

Nous avons étalé notre « grande table » en L, avec vue sur la Loire ! Au niveau de l'équerre des 2 lignes, il y avait le BIB de Bernache et le trépied à gaz pour chauffer la poêle à trous « spéciale châtaignes ».

Des autocollants avec le nouveau logo du club nous étaient proposés, ainsi que les trophées des « 40 ans » qui manquaient le jour de la rétro-balade. Bonne Nouvelle, il en a été produit en plus quelques unités supplémentaires que nous pourrions acquérir à l'AG. Nous avons partagé nos préparations culinaires et nos nectars savoureux dans une ambiance décontractée... Emilienne nous avait préparé un grand bocal de beignets aux pommes, on s'est léché les doigts, Humm ! Dans l'après-midi, certains sont partis à pied vers la cale pavée de Chouzé, d'autres ont joué aux boules...

C'était une belle journée, la balade de 45 km était idéale pour nos anciennes, et le ciel très clément dans une période très arrosée... Même la bernache était délicieuse, MERCI aux organisateurs expérimentés !

CR sortie des Têtes Givrées du 10 novembre 24 :

Nous avons RDV à « la maison Blanche » à Jumelles chez l'un des trois membres du trio d'organisation. Seule la famille Kupperroth avait la capacité d'accueillir les 33 équipages intrépides chez elle ; un café avec de la brioche nous était proposé, Sylvain avait sorti quelques exemplaires de sa collection de tracteurs « Vandoeuvre » ainsi que deux SoleX Micron, ils étaient tous présentés devant le hall. Malgré la grisaille du ciel, l'ambiance était joyeuse. Hugues nous a présenté le programme de la matinée et rappelé pourquoi nous étions malheureusement contingentés : Il est compliqué de trouver un restaurant pouvant recevoir un groupe aussi important, un dimanche en cette saison... Certains ont eu le plaisir d'acheter des produits savoureux avant que le convoi ne s'organise... **N'hésitez pas à découvrir la galerie d'images du jour sur le site !**

Denise & Alain (Citroën LN) ouvraient la route, au milieu du convoi Valérie et Hugues (DSuper) s'assuraient de la cohésion, enfin Michèle & Maurice (BX SPORT) terminaient la marche. Ces organisateurs chevronnés, nous ont habitués à nous faire vivre une sortie au Top, on l'a vérifié cette année à nouveau...

Le circuit nous faisait découvrir de nombreuses demeures de caractère, des clochers tors, des coups d'œil remarquables, en passant par des petites routes soigneusement sélectionnées, si peu fréquentées qu'il y avait un cordon herbeux au milieu parfois. On aime ça ! Nous avons sillonné le bocage de la vallée de l'Authion, puis contourné Beaufort en vallée par le Nord, nous sommes passés par Gée, nous avons suivi une charmante route qui nous emmenait entre Fontaine Guérin et St Georges du bois, jusqu'au Viel Baugé. Ensuite, nous sommes passés devant l'église de Bocé, nous avons traversé une partie de la forêt de Chandélais. Puis à Pontigné, nous avons bifurqué vers l'Est, traversé Lasse, Chavaignes et nous sommes arrivés à l'abbaye de la Boissière.

Nous y étions attendus par M Hugues Lizé, qui nous a fait une visite commentée passionnante. La première chapelle a été érigée pour recevoir une Croix d'Anjou qui comportait 2 traverses horizontales et dans laquelle était incrusté un fragment de la Croix du Christ. C'était au retour d'une croisade en terre Sainte. Je n'ai pas tout suivi de l'histoire de cette croix, mais elle a été offerte plusieurs siècles après, à La Lorraine. C'est le Général De Gaulle qui l'a rendu célèbre en la faisant l'effigie de la résistance. Mais la célèbre Croix de Lorraine est en fait la Croix d'Anjou à l'origine, ce qui nous ramène à l'abbaye de la Boissière. Dans une seconde chapelle, nous avons découvert deux gisants en parfait état, avant de contourner par les jardins l'ensemble des bâtiments de cette abbaye étonnante.

Le convoi s'est reformé pour passer près de Meigné le Vicomte, par Méon avant de s'arrêter à l'auberge de Lignières-Bouton. La renommée de cet établissement n'est plus à faire, c'est une cuisine presque familiale, nous avons eu beaucoup de choix au buffet d'entrées. Ensuite, c'était un bœuf-carottes copieux suivi d'un assortiment de fromages, avant une part généreuse de dessert pâtisseries... Il y avait une chaude ambiance dans cette salle comble, les discussions allaient bon train compte-tenu du niveau sonore !

Mais les journées sont courtes en novembre, surtout quand le plafond est bas, et il était déjà temps de se séparer pour rentrer à la lueur de nos ampoules jaunes....

Encore une belle organisation du trio habituel, « la sortie des Têtes Givrées » reste un fameux rendez-vous, bien qu'il soit le dernier de l'année.

Petites annonces :

Recherche : Compresseur de ressort pour Renault 25, en location ou vente. Philippe Rivain 06 04 50 21 60

A vendre : Caravane RAPIDO en TBE de 1986. Profilée et basse (moins de 2 m) reste en catégorie auto sur autoroute. Stockée au sec, équipement d'origine complet, auvent défraîchi.

Prix 3000 € à déb, Fabien Liger (reporter photos du club) 06 51 89 55 65 visible à Ambillou Château.

Fiche d'inscription au repas de l'AG du 26 janvier 2025

Hostellerie St Paul à Vivy

(menu page n°1)

Nom et prénom(s) :

Tél : Adresse :

Mail (en majuscules et bien lisible) : @

Nombre de personne(s) (+ 12 ans) ... x 30€ = €

Enfant(s) jusqu'à 12 ans : ... x 10€ = €

TOTAL d'engagement = €

NB : Seules les fiches d'inscription accompagnées d'un chèque seront enregistrées. Envoyer le bulletin et le chèque à l'ordre du rétroviseur Saumurois, vers la boîte postale du club, **AVANT LE 15 JANVIER, MERCI !**

« RETROVISEUR SAUMUROIS » - B.P. 205 - 49411 - SAUMUR CEDEX

Offre Spéciale Exceptionnelle !

Le Trophée « des 40 ans du club »

Nous avons obtenu une douzaine de pièces supplémentaires à notre commande, par le fabricant Saumurois : Il s'agit un presse-papier avec le logo originel émaillé du rétroviseur Saumurois sur un socle façon bouchon de radiateur, une pièce déjà collector !

Nous proposons donc ces trophées des « 40 ans » du rétroviseur Saumurois au prix unitaire de 35€.

Il n'y en aura plus jamais d'autres, si vous souhaitez en acquérir un, contactez JF jf-h-cosy-yeye@laposte.net ou 06 14 88 26 37 (sms). Nous en aurons lors des prochaines sorties, s'il en reste... Photos sur demande.

Bulletin d'adhésion 2025 au « rétroviseur Saumurois »

Afin de simplifier les encaissements le jour de l'AG, merci de compléter ce formulaire, même pour les anciens membres du RS. Ça permet de vérifier vos coordonnées et d'éviter « les ratés » de l'envoi du petit journal...

NOM : PRENOM : TEL :

ADRESSE :

MAIL (en majuscules, c'est + lisible) : @

Ce formulaire peut être utilisé par ceux qui ne peuvent venir à l'AG, en ajoutant le chèque de 30€ et en envoyant le tout à l'adresse du club ci-dessous. On vous préparera votre carte de membre 2025.